



田園調布中だより

発行日 令和7年11月14日
令和7年度 第7号(11月号)
大田区立田園調布中学校
校長 田谷 至克

青春を翔べ！

校長 田谷 至克

銀杏の葉が色づきはじめ、ようやく秋らしくなってきましたが、保護者・地域の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動に対し、ご理解・ご支援賜りまして、心より感謝いたします。

10月25日（土）、「青春賛歌～感動の最高到達点へ～」というスローガンのもと、地域教育連絡協議会委員をはじめとするご来賓の皆様、そして多くの保護者の皆様をお迎えし、令和7年度学習成果発表会（舞台・合唱発表の部）を開催しました。

○本年度のポスター最優秀賞は、2年生の作品が選ばれました。淡い水色を基調としていて、まさに「青春」をイメージしています。

○海外派遣報告

2年生：アメリカ・オーストラリア（各1名）

ホストファミリーとのあたたかい触れ合いや文化交流の様子を思い出の写真とともに発表してくれました。10月26日（日）池上会館での大田区立中学校生徒海外派遣報告会にも参加しました。

○英語スピーチ 代表（2年生：1名）

単語一つ一つの発音がとてもきれいで、ジェスチャーをはじめ表現力がすばらしかったです。11月11日（火）大田文化の森での連合学芸会（英語の部）にも出場し、見事第4位に入賞しました。

○1年 学年発表「野辺山、予想以上」

「自立共進」をモットーとしている1学年、野辺山移動教室を振り返りました。二泊三日、仲間や先生方と寝食を共にし、飯盛山登山をはじめ東京では味わうことができない体験活動を通して絆が深まりました。



3年 学年発表

○2年 学年発表「職場体験報告」

3日間の職場体験、苦労や失敗もありましたが、お世話になった事業所の方々への感謝の気持ちや尊敬の念が伝わってきました。

ものごとを深く考える姿勢が身に付いてきました。

○3年 学年発表「中学校生活の集大成～修学旅行から考える私たちの未来～」

修学旅行の思い出を題材に、一人一役で、シナリオも含め自分たちの力で舞台発表を仕上げました。これからのA.I社会でも求められる「協働」の姿勢が見事でした。3年間の成長の証です。



学年合唱

○学年合唱

どの学年も音取りが確実にできていて、音の強弱の工夫や指揮者・伴奏者との一体感がすばらしかったです。歌詞に想いを乗せて歌っていたので、声に響きがあり、聴く側にもしっかりと伝わってきました。3年生は、本校の代表として11月6日（木）の大田区立中学校連合学芸会（音楽の部）<大田区民ホールアリコ>に参加し、合唱「春に」を披露してくれました。

○吹奏楽部演奏

まとまりのある演奏で、昨年以上に音に力強さが増したと感じました。さすが、東京都中学生吹奏楽コンクール2年連続銀賞の腕前を披露してくれました。今年の選曲「君の瞳に恋してる」は、私たちが学生時代によく耳にした曲です。スローガンにあるとおり、自らの青春時代を想い出しました。

結びに、各学級の実行委員や美術部員などがこの学習成果発表会を盛り上げてくれたことに感謝します。

<グリーンフェスタ>

10月19日（日）に田園調布せせらぎ公園及びせせらぎ館において、田園調布地区自治会連合会



とグリーンフェスタ実行委員会主催のもと、第18回田園調布グリーンフェスタが開催されました。様々なイベントが催され、多くの来場者で賑わっていました。本校からは、お手伝いのボランティアや吹奏楽部の生徒が参加しました。

「吹奏楽コンサート」では、地元の「クレフ・プラス・クワイイヤ」と本校吹奏楽部がコラボして「Let's Swing!!」などを演奏して好評を得ました。

爽やかな秋のひとときを楽しむことができました。

<自転車安全教室（スケアード・ストレイト）>

道路交通法が改正され、昨年11月から自転車運転中に係る交通違反が厳罰化されました。従前より本校においては、「自転車の二人乗り」、「傘さし運転」、「信号無視」「自転車通学」などの危険性や禁止について指導してきたところですが、加えて「スマートフォン」「イヤホン」等、いわゆる自転車走行中の「～ながら運転」（「ながらスマホ」「ながら聴き」）の禁止についても、指導の徹底を図っているところです。



さて、「スケアード・ストレイト」は、3年に一度、田園調布警察署、大田区都市基盤整備部、スタント会社と連携して実施する自転車安全教室です。生徒による自転車の「～ながら運転」や「二人乗り」等の実技体験やスタントマンによる交通事故再現を行いました。スタントマンの迫真的演技には、思わず子どもたちから「危ない」との声が上がりいました。

ぜひ、ご家庭においても、自転車に係る交通事故や交通違反等の未然防止について、子どもたちへのご指導・ご助言をよろしくお願いいたします。

<銀杏お守り>



本校では、PTAが毎年、受験期に3年生全員へ手作りの「銀杏お守り」を配布しています。校庭の銀杏の葉を集め、PTAのボランティアの皆さんがあつ一つのお守りに合格を願い、心を込めて作ってくれています。

今年も大変綺麗なお守りができました。体調に気をつけて、全力を尽くしてください。

「頑張れ、受験生！」